
ATA DE REUNIÄO DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO E 
CONTROLE SOCIAL DO FUNDEB DE SANTA CRUZ DO CAPIBARIBE/PE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 4º BIMESTRE 

Aos quatro dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três (04/10/2023), com início às quatorze 
horas e trinta minutos, reuniram-se os membros do Conselho de Acompanhamento e Controle 
Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e da Valorização dos 

Profissionais da Educação (CACS/FUNDEB), na Escola Municipal lvone Gonçalves, em Santa Cruz 

do Capibaribe/PE. Estiveram presentes: o Sr. Marcílio Mecias de Moura, Presidente do 
CACS/FUNDEB; o Sr. Júlio Cézar Alves da Silva, representante dos Diretores das Unidades 
Educacionais de Educação Básica; o Sr. André Lopes Feitosa, representando a Secretaria 
Municipal de Educação; a senhora llma Ferreira Nascimento, da sociedade civil; o Sr. Everton José 
da Silva, dos Servidores Técnico-administrativos; a Senhora Janair Nazaré de Freitas, 
representante do Poder Executivo Municipal; a Senhora Paula Francinete Ferreira da Silva, 
representante das Escolas da Zona Rural; e o Sr. João Paulo Procópio da Silva, dos Professores 
da Educação Básica. A representante da Conselho Municipal de Educação, e vice-presidente do 
Conselho, a Sr.' Emanuela Celi da Silva justificou a sua ausência através do grupo do whatsapp. 
PAUTA: Prestação de contas do 4° bimestre de 2023. O Senhor Marcílio Mecias de Moura, 
Presidente do Conselho, abriu os trabalhos fazendo um agradecimento pela presença de todos. 
Iniciando a reunião, concedeu a palavra à Senhora loneide Maria Araújo, Técnica de Apoio da 
Secretaria Municipal de Educação, acompanhada de material impresso e que foi distribuído aos 
Conselheiros presentes. A Sr.a loneide fez a leitura do Demonstrativo de Prestação de Contas de 
2023 do 4° bimestre: a) Transferências, complementações e remuneração de depósitos totalizaram, 
de janeiro a agosto, R$ 59.765.958,62, destes, com contribuições e salários com os profissionais 

da educação básica, foi liquidado um valor R$ 57.599.464,25 (Fundeb 70%); b) para o Fundeb 30%, 
as despesas com salários, aquisições de equipamentos de consumo, utensílios, aquisiçåo de kit 

escolar, transporte escolar, construção e reforma e contribuições patronais totalizaram R$ 
3.781.992,84; c) Valor do Fundeb acrescido da aplicação financeira totalizou R$ 59.765.958,62, do 

qual, 96,38% (R$ 57.599.464,25) foi liquidado para pagamento dos profissionais da educação. O 

Sr. João Paulo Procópio pediu espaço para explicar, em suas palavras, da "confus¥o" que a nova 
lei do fundeb trouxe a respeito de profissionais que podem ser enquadrados dentro dos 70%, 
principalmente, dos que não estão envolvidos diretamente no processo pedagógico, salientando, 
por exemplo, os motoristas e secretários, "inchando" os servidores que podem ser abarcados dentro 
da cota acima. A Senhora loneide explicou que a gestão é consciente a respeito dos profissionais 

que podem ser encaixados dentro do 70% e prometeu, na próxima reunião, trazer o programa sobre 
as legalidades das contratações em acordo com as normas do tribunal de contas. O Sr. João Paulo 
descreveu, ainda, a situação servidores que estáo cedidos a outros departamentos, sem vínculo 

com educação, que possuem progressão de carreira, ferindo, em suas palavras, a "moralidade" do 
dinheiro do FUNDEB. Agradecendo pela discussão iniciada, a Senhora loneide deu prosseguimento 

à prestação de contas entregando, a cada conselheiro, cópias dos extratos bancários, das contas 

Corrente e de investimentos: a) para a corrente, o saldo, nos dois meses, foi de R$ 0,00, pois o 

recurso está aplicado no mercado financeiro; b) na conta investimento, os saldos foram de R$ 
1.699.841,54 e R$ 1.636.698,75, em julho e agosto, respectivamente. Concluindo suas 

explanações, ela abriu espaço para possíveis questionamentos dos conselheiros. Não havendo 
indagações, o Presidente abriu espaço para julgamento das contas relativas ao 4° bimestre. A 
aprovação foi unânime pelos membros presentes. Com a aprovação, o Senhor Marcílio Mecias de 
Moura falou sobre a escolha de um representante deste conselho para o processo de seleção de 
gestores organizado pela Secretaria Municipal de Educação. Com candidatura única, a Senhora 
Janair Nazaré de Freitas foi aclamada como representante do Conselho CACSIFUNDEB para 
integrar a comissáo de acompanhamento da seleção supramencionada. Nada mais havendo a 
tratar, o Senhor Presidente agradeceu a participação de todos deu por encerrada a reunião 

CACSIFUNDEB determinando a mim, Thális Felipe Pereira de Moraes, que a secretariei, 
subscrevê-la e assinar a presente ata. 
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